

学校だより



津市立櫛形小学校
R4.9.7発行
第8号 文責:校長

2学期が始まりました

1日(木)、2学期の始業式を行いました。3年生1名と5年生1名が転出し、児童数は58名となりました。今年の夏は、水の事故のニュースが多いことに驚かされましたが、櫛形小学校の子どもたちは、休み中に大きな事故もなく、安全に過ごせたことを大変嬉しく思います。夏休み中も保護者、地域の皆様方に見守っていただいていたおかげです。心より感謝申し上げます。

42日ぶりに登校した子どもたち。夏休みの宿題や作品など沢山の荷物をもって、大汗をかきながら「重かった!!」「学校は暑い!!」と言っている子どもいれば、「友だちと会えてうれしい」「学校が始まってよかった。家は暇やった」と嬉しそうな笑顔を見せている子どももいました。

2学期には、修学旅行やキャンプ、くしがたコンサート、津市音楽会、社会見学、人権フェスティバル等の行事を予定しています。長い2学期、コロナウイルス感染症への対策をしっかりと行いながら、これらの行事や日々の生活を通して、子どもたちがよりたくましく成長できるよう、教職員一同、精一杯取り組んでいきます。保護者や地域の皆様も、1学期に引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



6年生のピアノ伴奏で校歌斉唱
お友だちと距離を十分にとって歌いました



長い休み明けでしたが、
良い姿勢で話が聞けました。

言葉遣いを意識しよう

始業式で、2学期は特に言葉遣いに気をつけて過ごしてほしいことを伝えました。自分が思い通りにいかなかったり、イライラしてしまったりするときに、心ない言葉を発する場面を見かけます。言っている本人に深い意味はなくても、言われた方は心に刺さってしまうことがあることを、具体例をあげて話をしました。

休み時間に子どもたちと話をしていると、「オンラインゲームをしていると、いっぱいそんな言葉遣っているよ」と見知らぬ人とのオンラインゲームの中で心ない言葉に接している子どもたちの生活が見えてきました。

また、ある子どもは「言ったらあかん言葉だとわかっているけど、止められない」「言わなかったら、イライラした気持ちをどう処理したらいいの?」という言葉が返ってきました。言ってしまう側の子どもたちにも困り感があることが見えてきました。

友だちを傷つけることは許されることではありませんが、成長途中の子どもたちです。「自分の困り感を言葉にして伝えてくれた」ことをしっかりと受け止め、自分の気持ちの伝え方や気持ちをコントロールする方法を、その子ども子どもにに応じて一緒に考えていきたいと思っています。

子どもたちには「心ない言葉を言われて困っている子どもも、心ない言葉を言うってしまうから困っている子どもも、先生たちに相談してほしい」と伝えました。ご家庭でも何かお気づきのことがありましたら、遠慮なくご相談いただけたらと思います。おうちの方と一緒に取り組んでいきたいと思っています。

PTA 奉仕作業

ありがとうございました

お天気が心配されましたが、降らず照らすの天候のなか、朝 6 時 30 分から地域の方に草原と化した!?運動場の草を、草刈り機を使ってきれいに刈っていただきました。

7 時 30 分からは、PTA の方にお世話になり、刈った草の袋詰めや、その袋を軽トラックや一輪車で集積場に運んでいただきました。運動場のトラック内の草抜きも丁寧におこなっていただき、子どもたちが気持ちよく 2 学期を迎えることができました。いつも子どもたちのため、学校のためにご協力いただき、本当にありがとうございました。



用意した 90 リットルの袋が足りなくなりました。運動場にはまだ草の山が残っていました。感謝！感謝！です。

事務の 秋元悦子先生です

4 月から勤務していた事務職員の浦松ちえ先生が産前休暇に入られたため、9 月 1 日より秋元悦子先生に来ていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。



始業式で秋元先生に自己紹介をしていただきました。

秋元先生は、防災コーディネーターとしても活躍されています

力作ぞろい 夏休み作品展

9月5日(月) ~ 9月6日(火)

夏休み作品展には、子どもたちが工夫して取り組んだ作品が勢ぞろい！

「自分一人で取り組んだ作品」、

「おうちの人にヒントをもらって取り組んだ作品」、

「日ごろ忙しくてなかなか一緒に過ごす時間が取れないから、夏休みの作品は親子一緒に取り組みました！」という作品、

どの作品からも、頑張って取り組んだ子どもの気持ちが伝わってきました。

長谷山市民館の工作教室で作ったランプシェードも何点か出品されていました。それぞれの子どもの個性が出ていて素敵な作品に仕上がっていました。

お家の方々には、お忙しい中、作品展にお越しいただきありがとうございました。



運動・健康委員会が 手洗い動画を作成



今週中に e-Learning ポータルにアップする予定です。コロナウイルス感染症や食中毒等の対策として、正しい手洗いは有効です。

ご家庭でも話題にしながら、正しい手洗いを実践していただけたらと思います。